

25 Aniversario de la creación de la Universidad de Alicante

Alicante, 13 de mayo de 2004

Es un honor para mí evocar la creación de la Universidad de Alicante, hace 25 años.

Esta Universidad debe su existencia a la voluntad y la capacidad de sus miembros que han sabido realizar sus ideas a partir de este embrión que fue el CEU .

El desarrollo posterior y en su dimensión corporativa de formación –investigación al servicio de la Sociedad ,se fragua en un espacio de tiempo muy breve y en palabras de carles Solà , “constituido por una universidad pública de calidad, modélica en muchos aspectos, que ejerce con responsabilidad unas de las tareas más nobles que existen; educar a nuestros jóvenes, conservar el patrimonio cultural, avanzar en el conocimiento y ponerlo al servicio de la sociedad.”

Después de varios años de incertidumbres, voluntades, reivindicación de una autonomía merecedora y merecida, hemos conseguido un espacio de educación, ciencia y cultura digno de elogios.

Es un desafío condensar en una palabras esta historia nuestra de estos 25 años.

La convivencia ocupa sin duda un lugar importante en las memorias de estos 25 años. Este acto lo simboliza , quiere ser la representación del agradecimiento a todos y cada uno de los que participamos en aquel proyecto y su realización.

Aquí hemos recordado a los ausentes. Muchos nos dejaron prematuramente y siguen en nuestro pensamiento.

Hemos querido con una moneda conmemorativa simbolizar este momento importante de una iniciativa, una creación, una idea de una Universidad abierta dinámica y con muchas esperanzas de futuro.

Por lo tanto mi felicitación a todos y gracias por compartir este acto. Feliz aniversario.